

Cuba et la Russie «des partenaires stratégiques», souligne à La Havane Youri Borisov



Youri Borisov et Ricardo Cabrisas ont présidé l'ouverture des travaux à l'hôtel National de Cuba de la Commission intergouvernementale pour la coopération économique, commercial, scientifique et technique.

La Havane, 13 oct. (RHC)- Youri Borisov, vice-premier ministre russe, a assuré ce mardi à La Havane que la Russie continuera d'aider Cuba en tant que partenaire stratégique.

Youri Borisov visite la capitale cubaine en qualité d'envoyé spécial du président Vladimir Poutine.

Il a souligné que malgré la situation difficile causée par la pandémie de Covid-19 et le renforcement du blocus par les États-Unis, le partenariat stratégique entre les deux nations reste une priorité inébranlable pour le gouvernement russe.

Le haut dirigeant a réaffirmé que Cuba est l'un des partenaires économiques étrangers prioritaires de la Russie en Amérique Latine et dans les Caraïbes, et que sa visite sur l'île vise donc à renforcer la coopération bilatérale.

L'intensité des contacts bilatéraux, y compris au plus haut niveau, «démontre la nature constructive du dialogue entre la Russie et Cuba, et cette dynamique se poursuit malgré les réalités économiques causées par la pandémie» a précisé l'équipe de presse accompagnant le dirigeant russe à Sputnik News.

Youri Borisov et Ricardo Cabrisas, vice-premier ministre cubain, ont présidé à l'hôtel National de La Havane les travaux de la Commission intergouvernementale Cuba-Russie pour la coopération économique, commerciale, scientifique et technique.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/273639-cuba-et-la-russie-des-partenaires-strategiques-souligne-a-la-havane-youri-borisov>



Radio Habana Cuba